

¿Se puede ser cofrade y solidario?

Son muchos los que viven sin luz en sus expectativas de encuentro de empleo; otros viven sin consuelo por el dolor y la enfermedad; otros flagelados por las injusticias sociales y económicas de nuestro mundo, otros viven cargando cruces demasiado pesadas, cruces relacionadas con el juego, la droga o el alcohol y que son imposibles de llevar sin ayuda; otros viven viendo a sus hijos pequeños expirar por la falta de alimentos; otros ya han caído y han sido sepultados por el olvido y la indiferencia; otros sin hogar viven la soledad de estar en la calle y en la mayoría de los casos desolados por la falta de recursos que les permitan a levantarse.



Muchos de nosotros sentimos la alegría y satisfacción de pertenecer a una Hermandad. El

propio nombre lo dice: HERMANDAD. A lo largo y ancho del Evangelio, Jesús, nos exhorta y nos anima a HACER HERMANDAD, especialmente con nuestros hermanos más desfavorecidos. Jesús ofrece esperanza, cura, levanta, perdona, ayuda, acompaña, abraza, se rodea de los más sencillos... Si nosotros como cristianos y cofrades estamos llamados a imitarle y seguir su ejemplo, ¿realmente llevamos su mensaje a la práctica? o ¿nos conformamos solamente con ponernos la túnica en la procesión de turno y participar en alguna actividad que otra que organiza nuestra Hermandad? No tiene sentido pertenecer a una hermandad sin hacer hermandad.

Y hermano, ¿cómo puedes hacer hermandad?, Empezando por tu prójimo, por aquel que sufre y tienes más cerca. Si tus circunstancias te lo permiten, puedes donar, regalar o compartir un poco de tu tiempo con algunos de tus hermanos más necesitados. Es sencillo. Medítalo con el Señor y acércate a Cáritas Interparroquial. Sí allí en la Calle Alcantarillas. Allí te acogerán con cariño, serás bien recibido, te ayudarán a discernir y a valorar qué capacidades puedes poner al servicio de aquellos que más lo necesitan. Atrévete y hazte voluntario. Prueba y verás como al final dirás que has recibido más de lo que has dado.

Marcelino Ruiz de la Hermosa Gómez Cambronero

www.ssantadaimiel.org

Las Camelias
UN MUNDO DE FLORES

- Bodas
- Centros
- Decoraciones Florales
- Ramos
- Coronas

contamos con un equipo dotado de una alta preparación y experiencia, encabezado por nuestro gerente, actual profesor de la prestigiosa Escuela Española de Arte Floral

Plaza de España, 22 - Telf.: 926 852 657 - 13250 Daimiel (C. Real)

